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Brisa Méndez Suárez nos
habló sobre el conflicto
en Universidades
-Especialmente sobre la UNLP
donde ella cursa Comunicación
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EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado
de Paz Letrado del Partido de
Alberti (B), del Departamento
Judicial Mercedes (Bs.As), cita
y emplaza por treinta (30) días a
herederos, acreedores y todos los
que se consideren con derecho a
los bienes dejados por la causan-
te doña LOQUERCIO JUAN
ANTONIO, DNI M 4968765 para
que dentro del plazo de TREIN-
TA días lo acrediten (Art.2340
CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 26 de Agosto de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

DUEÑO DIRECTO
alquila Dpto. en Bs. As.
zona Belgrano.  2342-
485101 ó 2342- 404359.
V.31/8

Alquilo Depto Ca-
pital, mejor zona. "IMPE-
CABLE"

Escribir por WhatsApp
1155951099 Alberto.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de LUIS MIGUEL BERZONI.
Bragado, 23 de Agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de RITA NIEVES BIANCO.
Bragado, 23 de agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado civil y comercial N°4
del Dto. Judicial de Mercedes sito
en calle 27 Nro: 576 cita y empla-
za a Gustavo Valerio GOYENE-
CHE DNI 17.365.529, a tomar in-
tervención en autos «BANCO DE
LA PAMPA C/ GOYENECHE,
GUSTAVO VALERIO S/ Cobro
Ejecutivo», (Expte. N°82102) en
el término 5 días bajo apercibi-
miento de ser representado por el
Sr. Defensor Oficial.
MERCEDES, ABRIL de 2023.

BADANO Jimena Soledad
AUXILIAR LETRADO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de CARLOS OSCAR
PINILLA y NELIDA MARIA LOM-
BARDI.
Bragado, 15 de Agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de OSCAR JORGE
DECIBE y HILDA NELLY GAN-
CIA.
Bragado, 15 de Agosto de 2024.

CASAS Alejandro Raúl
JUEZ

DUEÑO ALQUILA
particular Dpto. 2 habita-
ciones. Buena ubicación.
2342- 482309. V. 5/9

2342 445336

SE OFRECE Sra. para
cuidado de personas mayo-
res por la noche, de lunes a
viernes. 2346- 415971 c/
referencias.

EDEN

Una serie de robos a la red eléctrica
perjudicaron el suministro en
Mercedes, Bragado y Alberti
-Crece la preocupación por el reincidente vandalismo de la infraestructura eléctrica

Parte de Prensa Policial

 Esta semana, la distri-
buidora de energía EDEN
recibió una serie de recla-
mos por parte de usuarios
sin suministro eléctrico, la
mayoría radicados en las
inmediaciones de la Ruta
N°5. Durante el rastreo de
la afectación, personal de
la empresa constató la van-
dalización de transformado-
res en los kilómetros 210 y

212 de la mencionada ruta en
Bragado, y el kilómetro 188 de
la localidad de Alberti.

 El mismo hecho delictivo
tuvo lugar el pasado sábado
en la localidad de Mercedes,
también en adyacencias de la
Ruta N°5, donde los delincuen-
tes hurtaron dos transforma-
dores que abastecían empren-
dimientos inmobiliarios. Cons-
tatados los robos, la empresa
realizó las denuncias pertinen-
tes a las dependencias poli-
ciales y judiciales de cada ju-
risdicción.

 El perjuicio económico y
logístico que estos robos ge-

neran a la empresa EDEN se
traduce en interrupciones de
electricidad que afectan direc-
tamente a los usuarios finales.
Repentinamente, guardias y
contratistas destinados a tareas
de reparación o mantenimiento
de las líneas deben rastrear la
afectación y gestionar su repa-
ración, que muchas veces con-
siste en el reemplazo de trans-
formadores enteros.

 En este contexto, la em-
presa manifiesta su preocupa-
ción y repudio por el robo rei-
terado de infraestructura eléc-
trica en la región, dado que
además de ser penado legal-

mente, es una activi-
dad que podría tener
consecuencias morta-
les para los involucra-
dos y afecta negati-
vamente la calidad y
continuidad del ser-
vicio de energía
eléctrica. Además,
la distribuidora
hace un llamado a la
colaboración de la
comunidad para de-
nunciar cualquier ac-
tividad sospechosa
que pueda estar re-
lacionada con este
acto delictivo.

-AVERIGUACION
DE ILICITO

 Se informa que con
fecha 26 del cte. aproxi-
madamente las 23:30
hs., a raíz de llamado al
911, personal policial se
constituyó en Ruta N° 5,
Km 211, donde emplea-
do de empresa eléctrica
EDEN, Alianiello Maria-
no (39), informa que ha-
bían encontrado tirado en

el piso, un transformador eléc-
trico, el cual originalmente se
ubica a cinco metros aproxi-
madamente de altura. Asi-
mismo al día siguiente otro
transformador de la misma
empresa había sido desco-
nectado de sus fusibles y
cortados sus cables, este
mismo estaría ubicado sobre
Ruta Nac. 5 y prolongación
de calle M. Argentino. Se ins-
truye IPP del epígrafe con la
intervención de la UFIyJ Nro.

04, del Dpto. Judicial de  Mer-
cedes.

-HURTO

 Con fecha 27/08/2024
denunció Peralta Luciano (29)
que posee una propiedad en
calle Alvear N° 25, en la cual
al apersonarse en el lugar cons-
tató que ignorado/s sin ejer-
cer violencia ingresaron al ga-
raje y sustrajeron varias herra-
mientas de mano, mencionan-
do que hace aproximadamen-
te un mes que no iba al lugar.
Se instruye IPP del epígrafe
con la intervención de la UFI 4
del Dpto. Judicial de Merce-
des.
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* Importante Empresa de Bragado

Necesita  Incorporar
Empleada Administrativa Contable:

Requisitos:
-Experiencia y conocimiento en Áreas de
Administración, Contabilidad e Impuestos.
-Presentar Referencias.
-Edad mayor de 30 años.
-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Se solicita a los interesados enviar CV y
pretensiones a rrhh.busqueda1962@gmail.com

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $$$VENDEMOS: EN PESOS $$$VENDEMOS: EN PESOS $$$VENDEMOS: EN PESOS $$$VENDEMOS: EN PESOS $$$ - Dto. 3 amb.
Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!
ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-
PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES
Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-
tía propietarias de inmuebles a satisfacción.
COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios
pedidos  - 30, 50 y 200 Has.
ALQUILAMOS/VENDEMOS: Planta alta –
Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Semana de la ESI: se realizó una
charla en el Hogar Convivencial y
el Centro de Día Municipal
-La actividad se llevó a cabo con el objetivo
de continuar con la prevención y promoción
de la salud

Brisa Méndez Suárez
estudiante de la UNLP
-Nos bridó un panorama muy poco alentador sobre el ajuste en la educación superior

Comenzó la obra de pavimentación con hormigón en el Barrio Santa MartaComenzó la obra de pavimentación con hormigón en el Barrio Santa MartaComenzó la obra de pavimentación con hormigón en el Barrio Santa MartaComenzó la obra de pavimentación con hormigón en el Barrio Santa MartaComenzó la obra de pavimentación con hormigón en el Barrio Santa Marta
-Los trabajos iniciaron en calle Tucumán, entre Ferroviarios Argentinos y Juan Manuel de
Rosas. El plan de trabajo está previsto para ejecutarse en un mes

 Hoy tuvimos oportunidad
de dialogar con nuestra cole-
ga y colaboradora Brisa Mén-
dez Suárez quien nos cuenta
como están sobrellevando la
situación de ajuste en la edu-
cación superior y los conflic-
tos de diversa índole que han
ocurrido este año, en la Facul-
tad de Comunicación Social de
la Universidad de La Plata,
donde ella está cursando.

“A partir del primer cuatri-
mestre estuvimos un poco ner-
viosos, no sabíamos qué iba a
pasar, fue bastante complejo

y toda las semanas teníamos
algún día de paro docente o no
docente.  Nos hemos atrasa-
do en las cursadas, de 18 cla-
ses hemos tenido 12 o 13, y
en especial en donde yo curso
que es en la facultad de Perio-
dismos y Comunicación Social
de la UNLP”.

 “Todas tuvieron sus com-
plicaciones, ya que hubo mu-
chas bajas, muchos compañe-
ros dejaron su vida acá y vol-
vieron a sus ciudades; hubo
mucho ajuste presupuestario,
estuvimos sin agua, durante la

tarde algunos días sin luz, ni
papel de baño teníamos!”.

 “En La Plata se complicó
mucho, nuestra facultad brin-
da la posibilidad de hacer
materias intensivas que se
pueden hacer presencial o vir-
tual, y muchos se quedaron en
su pueblo por no poder pagar
el alquiler. Se complica cada
día más estar presencial, y te
vas y  dejas de tener acceso a
actividades, a un montón de
cosas pero por otro lado, te
alivia el no tener que pensar
en la vivienda, el transporte, la

comida, etc.
  “Por suerte en nuestra

Universidad tenemos come-
dores; son 4 sedes distribui-
das en diferentes puntos de la
ciudad, en el paro de 48 horas
de la semana anterior no fun-
cionaron y estaba todo empa-
pelado diciendo que no les al-
canza el salario. El tenerlos nos
ayuda bastante, son súper eco-
nómicos, los precios están con-
gelados, una comida sale $
1060, viene con un pancito y
una fruta y es una oportunidad
que no nos podemos perder,

yo lo uso des-
de hace tres
años”, dijo Bri-
sa.

 “En el cas-
co urbano que
es donde vive
la mayoría de
los estudiantes,
muchos tuvieron que buscar al-
gún trabajo para poder seguir
estando, otra opción es salir a
la periferia de la ciudad, lo que
conlleva a tener otras compli-
caciones, en la parte céntrica
está todo muy complicado, en

lo que se refiere a alquileres”.
 Realmente Brisa nos brin-

dó un panorama muy poco
alentador para los estudiantes
que deben viajar a otra ciudad
para perfeccionarse y aspirar
a tener un futuro profesional.

 El municipio
puso en marcha
ayer el plan de
pavimentación
con hormigón en
el Barrio Santa
Marta.

 Los trabajos
iniciaron en calle
Tucumán, entre
Ferroviarios Ar-
gentinos y Juan
Manuel de Rosas,
y se prevé que al-
cancen también a
calle Junín entre

Tucumán y Salta; y calle Salta
entre Junín y Ferroviarios Ar-
gentinos.

 En la jornada inicial, es-
tuvo presente el intenden-
te Sergio Barenghi, junto al
secretario de Obras Públi-

cas, Juan Manuel Santiago,
quienes remarcaron que los
trabajos «se llevarán a cabo
en un plazo de un mes y per-
mitirán seguir mejorando la
calidad de vida de los ve-
cinos».

 En el marco de las activi-
dades por la Semana de la Edu-
cación Sexual Integral (ESI), se
llevó a cabo días atrás una char-
la informativa en el Hogar Con-
vivencial para Personas con
Discapacidad y el Centro de
Día Municipal.

 La jornada estuvo a cargo
de la licenciada obstétrica Gi-
selle Camús y la licenciada en
Trabajo Social Noelia Pereyra.

 Este año, la Semana de la
ESI se celebró del 23 al 27 de
agosto. El 4 de octubre de

2006, se sancionó la Ley Nº
26.150, para impulsar la crea-
ción del Programa Nacional de
Educación Sexual Integral, que
en la Provincia de Buenos Ai-
res tuvo su correlato en la Ley
Nº 14.744.

 El objetivo de la ESI es
promover «saberes y habilida-
des para la toma de decisio-
nes responsables y críticas en
relación al cuidado del propio
cuerpo, las relaciones interper-
sonales, la información y la
sexualidad».
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Lilián Labaqui dio precisiones
sobre varios proyectos que
presentó en el HCD
- También fue critica con el gobierno de Barenghi, «le falta gestión»,
manifestó

29 de agosto Día Nacional del Árbol

Informe Policial

 Labaqui, desde su asunción en el año 2021
ha marcado una agenda de temas, primero des-
de el oficialismo, ahora desde la oposición, en
cuestiones que miran hacia una mejor ciudad
como así también que apuntan a una mejor ca-
lidad de vida de los vecinos del Partido de Bra-
gado, al margen que pueden ser discutidos o
no.

  La concejal, al ser consultada señaló que
algunos de los proyectos serían tratados en la
próxima sesión y otros recién están siendo es-
tudiados en comisión y con el aporte del resto
de los concejales.

-EL CONSEJO DE LA MUJER

 Es uno de los temas en el que ha trabajado
Lilián, expresando que es una figura que fun-
cionó en el ámbito de la Municipalidad en el
gobierno de Ricardo Ienco, Pisano y durante el
gobierno de Ernesto Figueras se dictó una Or-
denanza y la primera coordinadora de ese con-
sejo, fue la recordada Teresita Ruiz.

 Indicó que «el Consejo de la Mujer, sería
una buena medida para intervenir en los hechos
que en la actualidad afectan a las mujeres y
que dejen de lado las miradas sesgadas y par-
tidistas».

 «Pareciera que los derechos de las muje-
res se aplican si son kirchneristas porque si no
somos kirchneristas no tenemos derechos...».

 Expresó que hace referencia a lo que pasa
en todo nivel, «estamos viviendo lo que está
pasando con el ex Presidente de la Nación Al-
berto Fernández, pero también por el caso Ber-
lese y muchos casos más por abuso de autori-
dad, no siempre ha sido por cuestiones de gé-
nero...».

 Agregó que por lo que han manifestado
varios empleados municipales están expues-
tos a los malos tratos de funcionarias mujeres,
o sea que quienes ejercen ese abuso de autori-
dad, no solo son los hombres...».

-LA ENDOMETRIOSIS

 Tema del que la concejal presentó un pro-
yecto adhiriendo a la ley provincial y pidiendo
que se marque en el mes de marzo, la semana
de la endometriosis.

 En este sentido, indicó que el con-
cejal «Chapu» Fernández también había
presentado dos proyectos solicitando lo
mismo y acordaron entre los dos ediles,
trabajar en un solo proyecto.

-EL USO DE LA PISTOLA NO
LETAL

 La concejal se refirió a que se está
trabajando en apoyo a que la policía de
la provincia de Buenos Aires, pueda usar
pistolas no letales, más conocidas como
pistola Taser que son armas que no ma-
tan.

 Indicó que se está analizando esa
posibilidad y al mismo tiempo se pide
que también se analice que en las ciuda-
des donde esté la Guardia Urbana, como
es el caso de Bragado, puedan portar
estas armas para tratar de evitar algún
delito.

-SITUACIÓN DE LA EX TMH

 La concejal de la UCR, también ha
presentado en el HCD su preocupación
por la situación que está atravesando la
empresa ex TMH, hoy llamada Motoras
S.A.

 Indicó que se pone en el lugar de
todos los trabajadores, «por la incerti-

dumbre que están atravesando, más en un mo-
mento tan complicado como está viviendo el
país.

 “No solo en el orden local, se plantea la
preocupación, sino también en la legislatura bo-
naerense a través de la senadora Eugenia Gil y
la diputada Silvina Vaccarezza con la presenta-
ción de un proyecto”.

-PEDIDO A LA PROVINCIA

 Otro tema abordado por la concejal, fue la
solicitud al gobierno de la provincia de Buenos
Aires, para que se incorporen más efectivos
policiales en los distritos del interior.

 Expresó que es importante que los efecti-
vos que son de la zona, no sean enviados a otros
lugares.

-ENERGÍAS RENOVABLES

 Sobre el tema, Lilián Labaqui, nos dijo que
presentó un proyecto para que Bragado adhie-
ra a una ley provincial sobre las energías reno-
vables.  Creo que de a poco se tiene que ir
cambiando la matriz energética de nuestra ciu-
dad y se tendría que comenzar por los edificios
públicos.

 Indicó que hay varias empresas que ya lo
están haciendo como La Bragadense, AIBAL,
la Escuela Industrial, el Colegio San José, te-
niendo todos algo de energía alternativa.

-»EL GOBIERNO DE BARENGHI SE
CARACTERIZA POR UNA FALTA DE

GESTIÓN»

 La concejal de la UCR, se refirió al gobier-
no municipal del intendente Sergio Barenghi,
expresando  “se caracteriza por la falta de ges-
tión”.

 Puso como ejemplo que las becas de trans-
porte para los estudiantes del nivel terciario
que habitan en los cuarteles, lo hizo el director
de Empleo de la Municipalidad, cuando es un
tema que debe hacerlo Desarrollo Social o bien
la Dirección de Juventudes.

 «Es una gestión en donde los funcionarios
no saben qué es lo que tienen que hacer y a que
se tienen que dedicar...», finalizó.-

 Desde el año 1901, el 29 de agosto, por
iniciativa de ESTANISLAO  ZEBALLOS, se
celebra en nuestro país el Día Nacional del Ár-
bol.

 Este escritor de la generación del ‘80, dos
veces director de la Sociedad Rural, promovió
la protección de las superficies arboladas  par-
tiendo de la política pública. Su mirada abarca
todo espacio   arbolado, ya sea por especies
nativas y por las no nativas, del ámbito rural o
urbano.

 Conocemos los beneficios que el árbol apor-
ta a los ecosistemas urbanos?

 Los árboles urbanos proporcionan múlti-
ples beneficios para las ciudades y sus habi-
tantes por lo que es indispensable cuidarlos y
protegerlos.

 Ellos contribuyen a hacer que las ciudades
sean socioeconómica y ambientalmente más
sostenibles.

 Un árbol maduro puede absorber hasta 150
kg. de gases contaminantes por año.

 Los árboles mejoran la calidad del aire,
haciendo de las ciudades un lugar saludable
para vivir.

 Los árboles grandes son filtros para el rui-
do, el polvo, la suciedad o el humo en el aire,
atrapándolos en las hojas y la corteza.

 Ubicar los árboles estratégicamente en las
ciudades puede ayudar a enfriar el aire entre 2
y 8 grados centígrados… por ejemplo la ubica-
ción de ellos cerca de los edificios puede redu-
cir la necesidad de aire acondicionado en un 30
% y reducir las facturas de calefacción en in-
vierno en un 20-50 %.

 Las investigaciones muestran que vivir
cerca de espacios verdes urbanos  o tener ac-
ceso a ellos mejora la salud física y mental (dis-
minuir la presión arterial y el estrés).

 Esto a su vez contribuye al bienestar de las
poblaciones.

 Los árboles maduros regulan el flujo de agua
de lluvia, retienen la tierra con sus raíces y re-
ducen el riesgo de los desastres naturales.

 Un árbol maduro puede interceptar más
de 15.000 litros de agua al año.

 La planificación de un paisaje urbano con
árboles puede aumentar el valor de la propie-
dad hasta en un 20%, puede atraer al visitante
y estimular los negocios.

 Proteger a los arboles urbanos hace que

las ciudades sean ambientalmente  sostenibles.
 Bragado ha venido sufriendo políticas ur-

banísticas que han afectado al desarrollo del
arbolado urbano. Han sido sacrificados ejem-
plares útiles  para permitir la visión de un cartel
importante o el lucimiento de un proyecto edili-
cio… aunque sean tilos. Los ejemplares gran-
des se han transformado en una amenaza para
la comunidad y hasta han llegado a ser arranca-
dos por ser acusados de alojar pájaros, roedo-
res, romper veredas y canaletas etc…  Las ca-
lles del radio céntrico se transformaron en in-
transitables durante el calor del verano… El
caminante acelera el paso en busca de un resto
de sombra, nadie mira vidrieras, los propieta-
rios de los locales las tapan. El calor del asfalto
se prolonga en las noches y los aires acondicio-
nados no funcionan, complican a la red y a la
economía.

 Existen las herramientas para corregir es-
tos errores y proteger lo que  todavía está en
pie.

 Tenemos Ordenanzas sobre el arbolado que
convocó a diferentes sectores de la población
para poder aunar criterios sobre el tema, tene-
mos ámbitos legales que deben trabajar sobre
el principio CONTAMINADOR PAGADOR, que
en muchos casos es usado en favor de un ope-
rador. Tenemos un gobierno municipal integra-
do por los vecinos que elegimos para que lle-
ven adelante nuestros proyectos y que trabajen
para  proteger nuestra calidad de vida.  Tene-
mos programas provinciales que tienden a ha-
cer de la forestación en todos los ámbitos de la
provincia, un recurso que intervenga directa-
mente sobre la crisis ambiental y económica
que nos afecta.

 En este día simbólico distintos grupos plan-
tarán un árbol en algún lugar  de BRAGADO….
Allí se quedará esperando que alguna lluvia lo
riegue, que nadie quiebre su tallo frágil, que el
tiempo le permita ofrecer su copa frondosa a
los pájaros y al caminante…

 HOY Yo preguntaría: cuándo es el mejor
momento para plantar un ARBOL?  Hace 20
años.

 Cuando es el segundo mejor momento para
plantar un ARBOL…?  AHORA.
(Es un proverbio chino).

(María Nélida Domínguez)

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

SE OFRECE emplea-
da dom‚stica o ni¤era por
la tarde con referencias y
por hora. Cel. 2342
499958

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

-ORDEN DE REGISTRO, ALLANA-
MIENTO, SECUESTRO Y DETENCIÓN

 Ayer personal del GTO de la Estación Co-
munal Bragado en forma conjunta con personal
de D.D.I y  G.A.D Bragado dio cumplimiento a
la orden de mención librada por el Juzgado de
Garantías N° 2 y U.F.I NRO. 6 de Mercedes, en
IPP ELECTRONICA 09-00-012693-24/00
CARATULADA «S/HURTO SIMPLE, realizan-
do un allanamiento en la vivienda ubicada so-
bre calle Aníbal Troilo entre sus similares Ne-
cochea y Aguirre, arrojando dicha diligencia un
resultado NEGATIVO ya que no se logró dar ni
con el imputado ni secuestrar elementos de la
damnificada. Asimismo y continuando con la

búsqueda del imputado se logra dar con la
DETENCIÓN del mismo en la vía pública, sien-
do un masculino de 29 años de edad y oriundo
de la localidad, el cual fue puesto a disposición
de la justicia y será trasladado a sede judicial
hoy jueves 29 a primera audiencia.

 Se hace mención que el detenido se en-
cuentra imputado en el hecho denunciado con
fecha 07 del Cte. del cual resulta denunciante
PLATZ CLARA LUCIA (23) quien dijo haber
dejar su vehículo estacionado en calle  Palacios
N° 562 e/ Catamarca y Tucumán y luego de
unos minutos constata que ignorado/s sin ejer-
cer violencia sustrajeron cartera de dama con
documentación en su interior y un cargador de
celular “MOTOROLA”.

SE OFRECE Sra. Para
trabajos de limpieza c/ex-
periencia, muy responsable
y de confianza. Llamar al
412951.
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COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!
Autos – Pick Up – 4x4 - Furgones en gral.

Camiones Medianos y grandes
Muy Buenos – Chocados – Fundidos

AUTOMOTORES
“DON JUAN”

1135487753

*Pagamos al contado $$$
 *Superamos cualquier Oferta
* Vamos a domicilio

Atencion: Cancelamos prendas al dia o atrasadas

Batalla cultural: PRO busca
limitar el leguaje inclusivo
en las escuelas bonaerenses
-Es un proyecto de ley de la senadora Aldana Ahumada. Establece
sanciones para quienes incumplan las limitaciones

Congreso: reprimieron a jubilados que
reclamaban por el veto a la Ley Previsional
-Hubo tensión, empujones y gas pimienta. Pedían que no les quiten
aumento de $ 15 mil

El gobierno respaldó a Cúneo : la autopercepción no tiene
límites pero no puede exigirse a otro que la respalde
-El vocero presidencial, Manuel Adorni, aseguró que pretenden que
no haya negociados detrás de la defensa de las personas y que
dejan que cada uno elija en libertad

 En lo que parece
ser un capítulo bonae-
rense de la “batalla
cultural” que agita las
aguas de la política
nacional, la senadora
provincial de PRO Al-
dana Ahumada
presentó un proyecto
de Ley para restringir
el uso del lenguaje in-
clusivo –en su versión
oral y escrita- en cual-
quier actividad que se
realice en colegios.  

 En la fundamenta-
ción de su iniciativa,
Ahumada consignó que
existe “preocupación por la
pertinencia del uso de lengua-
je inclusivo en las escuelas” en
referencia a su impacto edu-
cativo. Y puso como ejemplo
la “compra de libros” destina-
dos a las escuelas por parte
del Gobierno de Axel Kicillof
“destinados a fomentar” el uso
de ese tipo de leguaje.

 La novedad se da en me-
dio de una serie de interven-
ciones y decisiones del gobier-
no nacional que generaron de-
bate en torno a las políticas de
género.  Lo último fueron las

declaraciones del ministro de
Justicia, Mariano Cúneo Liba-
rona, en las cuales rechazó la
identidad de género y equipa-
ró la violencia contra las muje-
res con el delito común.

 En ese marco, Ahumada
buscó con su proyecto incidir
sobre el uso del leguaje que
no discrimina por género, otro
de los puntos polémicos de la
agenda progresista.

 La iniciativa, según se in-
dicó, “busca reafirmar el uso
del idioma español conforme
a las normas establecidas por
la Real Academia española
(RAE) en todos los estableci-

mientos educativos de la
provincia de Buenos Ai-
res, tanto de gestión es-
tatal como privada”.

 La propuesta legis-
lativa de la titular de la
comisión de Educación
del Senado bonaeren-
se entiende por “len-
guaje inclusivo” a cual-
quier “modificación de
las reglas idiomáticas del
español que implique la
alteración de las formas
gramaticales de género,
incluyendo el uso de sig-

nos, letras o morfemas que
deformen las palabras”, según
detalla el artículo tres.

 En ese sentido, el proyec-
to de ley de la senadora bo-
naerense del PRO, que presi-
de la comisión de Educación
de la Cámara Alta, le confiere
la potestad al Ejecutivo de
determinar la autoridad de
aplicación, cartera o depen-
dencia que deberá establecer
los “mecanismos de supervi-
sión y sanción para asegurar
el cumplimiento” de  la nor-
mativa,  que deberá a ser es-
tudiada en las comisiones de
la Cámara alta. (DIB)

 El vocero presidencial,
Manuel Adorni, respaldó los
dichos del ministro de Justi-
cia, Mariano Cúneo Libarona,
en rechazo a la diversidad
sexual. “El que se autoperciba
como se autoperciba que no
exija a otros que reconozca esa
autopercepción”, sostuvo.

 “El ministro fue
claro. Nosotros estamos en
contra de que las políticas de
género y todo lo que fue la de-
fensa de los colectivos tengan
detrás determinados nego-
cios que no hacen a la defen-
sa de nadie, ni de las mujeres,
ni los hombres, ni los que no lo
son”, planteó en la habitual
conferencia de prensa.

 Ante una consulta , el fun-
cionario continuó: “Es eso lo
que entiendo que quiso decir.
No sé por qué me planteas el
pedirme la renuncia,

cuando nosotros pregonamos
la libertad de elección en to-
dos los ámbitos. Somos libe-
rales”.

 Luego de que Cúneo Li-
barona cuestionara la existen-
cia de la violencia con motivos
de género, y rechazara “la di-
versidad de identidades
sexuales, que no se alinean con
la biología, son inventos sub-
jetivos”, Adorni pidió que “los
pormenores de lo que quiso
decir desde lo gramatical”
sean consultados al titular de
la cartera de Justicia.

“Sé muy bien cuál es la
postura del Gobierno, y la del
Presidente. Cada uno es libre
de autopercibirse como mejor
le parezca. Es infinito cómo uno
se puede autopercibir, no hay
un límite, se puede autoperci-
bir de la forma que sea y el
Estado no puede interferir en

esta autopercepción. No reco-
nocemos ni rechazamos nada”,
destacó además.

 Por último, planteó que el
Gobierno apunta a “que no
haya negociado detrás de la
defensa de las personas”, y
afirmó: “No planteamos otra
cosa y eso es lo que entendí,
pero además sé lo que piensa
así que no hay mucho más para
aclarar. No hay que darle mu-
cha más vuelta al tema”.

 “Nuestra postura es muy
clara, no queremos negocio
con la política de género, no
queremos que se discrimine a
nadie, y pretendemos que el
que se autoperciba como se
autoperciba que no exija a otro
que reconozca esa autopercep-
ción, nada más. Tenemos que
ser más libres y no cuestionar-
nos todo tanto”, concluyó el
funcionario. (DIB)

 Efectivos de la Policía
Federal reprimieron ayer a un
grupo de jubilados y agrupa-
ciones políticas y sociales que
fueron a manifestarse al Con-
greso de la Nación por el veto
de Javier Milei a la reforma
jubilatoria que había sido apro-
bada por ambas cámaras.

La manifestación comen-
zó a las 15 horas en el Congre-
so y tenían planeado desde las
17 avanzar en dirección a la
Casa Rosada. Estos jubilados,
nucleados en la Unión de Tra-
bajadores Jubilados en Lucha
(UTJEL), suelen reunirse todos
los miércoles, pero esta vez
también se sumaron agrupa-
ciones políticas.

 “Nos echaron gas pimienta
en la cara, es una locura esto”,
sostuvo uno de los jubilados
presentes en el lugar que brin-
dó su testimonio. Otro, sumó:
“Vengo de Lanús por los jubi-
lados y me encuentro con esto.
Es una locura, yo tengo 75

años, viví la época de
Videla y esto ya pare-
ce lo mismo”.

 Ante la situación
que se vio en las
calles, los diputados
Germán Martínez
(Unión por la Patria) y
Nicolás del Caño
(Frente de Izquierda)
bajaron del recinto para ver
cómo estaba la situación en la
calle. “Tienen derecho a mo-
vilizarse a Plaza de Mayo.
Son $15.000 para los jubi-
lados y el Gobierno manda a
reprimir porque va a vetar la
ley”, amplió el diputado de
izquierda.

 La protesta fue definida en
un plenario que reunió a unas
treinta de sus organizaciones
y convocó, además, a organi-
zaciones sindicales, sociales,
estudiantiles y barriales.

 “Pretendemos que el va-
lor del haber mínimo sea igual
al de la canasta del adulto

mayor, indexado mensualmen-
te, y que hoy en día está calcu-
lada en 900 mil pesos”, exigió
Ana Valverde, a cargo de la
UTJEL.

 La referente señaló que la
ley sancionada “contempla una
canasta de 370 mil pesos, es
decir, sólo para alimentos, no
contempla todo lo demás como
el aseo personal, el de la casa,
la ropa y los remedios”.

 “Queremos que se respe-
te la ley y seguiremos pelean-
do por los 900.000 pesos que
debe tener la canasta básica
del adulto mayor”, concluyó.
(DIB)
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VIERNES 30JUEVES 29

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De  8.00 a 22.00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

Mayormente nublado. Mín.: 6
Máx.: 18º

Viento (km/h) 13-22.

4364
9053
4060
5727
7725
8488
8082
7446
1302
9379
5021
1256
6550
1167
8140
4503
1492
1447
6516
8382

0603
0142
4823
2476
7653
2270
1648
6207
0603
0163
6540
9417
1304
4184
9384
7641
8771
5383
5102
1017

4209
6380
7329
6846
9771
4098
9028
7575
2227
7139
2214
1437
5413
2051
6269
1334
6786
5504
2386
7493

6730
0402
2994
1053
3716
5237
7795
2193
6841
8890
5822
2488
6632
8861
2772
1508
7894
0543
8152
2843

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

† MARIA ANTONIA SUSANA RUBIO
Q.E.P.D. Falleció el 28 de agosto de 2024, a la edad de 85

años.

Sus hijos: Susana y Ricardo Ravetto; su hija política; sus
nietas: Pia y Uma Brandon, y demás deudos participan su falle-
cimiento y que sus restos fueron inhumados en el Cementerio
municipal ayer miércoles 28, a las 11 hs.

Casa de Duelo: Palacios 36.
Empresa:

Día del Abogado.

SALUDADO

Pablo Barros Martínez es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

GASTON

En la fecha cumple años
Gastón Lotúmolo y será salu-
dado en una reunión.

VIVIAN

Hoy cumple años Vivian
Abelardo y será saludada por
tan grato motivo.

MANUEL

Familiares y amigos salu-
dan a Manuel Melo y será sa-
ludado por familiares y amis-
tades.

SALUDADO

Horacio Guiacobini es sa-
ludado hoy al recordar su cum-
pleaños.

FLORENCIA

Muchos saludos recibe en
la fecha al cumplir años Flo-
rencia Avena.

SALUDADO

Agustín Folabbela es sa-
ludado hoy por su cumpleaños.

FLORENCIA

En la fecha cumple años
Florencia Franza y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

FRANCISCO

Hoy cumple años Francis-
co Pergolesi y será saludado
por tan grato motivo.

SALUDADO

Emiliano Corona es salu-
dado hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Ornella Balbis y será saluda-
da en una reunión.

GINA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Gina Palermo.

0136
8586
8125
7701
1220
0886
6875
1381
6351
4861
9439
1099
6758
3499
9024
6533
9415
8116
2800
4565

4728
0716
5580
2257
2461
1040
3584
6509
2466
8448
1260
2288
2920
2086
9578
1582
3748
8482
7712
5610



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Jueves 29 de agosto de 2024-8

 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

El municipio acompañó la apertura del
XV Encuentro Regional Uniendo Metas Bragado
-La inauguración tuvo lugar en el Centro Cultural Florencio Constantino, con la participación del intendente Sergio Barenghi

 Con el acompañamiento
de vecinos, autoridades mu-
nicipales y miembros de la
comunidad educativa, co-
menzó este miércoles el XV
Encuentro Regional Uniendo
Metas.

 Bajo la metodología de los
Modelos de Naciones Unidas,
la propuesta busca promover
entre los jóvenes estudiantes
del nivel secundario el ejerci-
cio del liderazgo positivo y el
consenso como herramienta
para el abordaje de conflictos
diplomáticos.

 La apertura tuvo lugar en
las puertas del Centro Cultu-
ral Florencio Constantino, con
el desfile de las delegaciones
de los países, y, luego, en la

Sala Mayor, se llevó a cabo el
acto formal, con la participa-
ción del intendente municipal,
Sergio Barenghi, y el jefe co-
munal del distrito de Alberti,
Germán Lago.

 Para la presente edición,
que se desarrolla a partir del
día de ayer y culminará el 30,
el programa, impulsado por
Asociación Conciencia, cuen-
ta con el respaldo de las em-
presas Acerbrag, Eduardo
Beraza SA, La Bragadense SA,
el Consejo Escolar, la Jefatura
Distrital, el Concejo Deliberan-
te, la Dirección de Juventudes
del municipio e instituciones
educativas.

«En el Modelo, aprende-
mos mucho sobre conflictos

internacionales, pero lo más
importante es lo que ocurre a
nivel sentimental, porque aquí
se generan vínculos de amis-
tad», expresó Julián Gatica,
integrante del comité organi-
zador.

 Por su parte, María Figue-
ras, tesorera de Asociación
Conciencia, afirmó: «Es emo-
cionante ver cómo cada uno de
los jóvenes se preparó para
representar al país que les tocó
y también el acompañamiento
de toda la comunidad. Duran-
te tres días, se van a poner en
los zapatos de los líderes del
mundo. Disfruten mucho de
esta experiencia»

 A su turno, Juan Manuel
Barenghi, secretario de Ha-
cienda del municipio, reflexio-
nó: «Este Modelo, además de
ser un ejercicio académico,
también les permite cuestio-

nar, debatir y buscar solucio-
nes a los problemas que en-
frenta nuestro mundo».

 «Es una oportunidad para
iniciarse en el camino del lide-
razgo y el diálogo como herra-
mientas necesarias para vivir
y convivir en democracia. Por-
que, en definitiva, muchos de
ustedes tendrán la responsa-
bilidad, el día de mañana, de
asumir el rol de tomar decisio-
nes importantes, que marca-
rán el rumbo y el futuro de la
comunidad en la que viven hoy
día», insistió.

 Finalmente, Luisa Pérez,
inspectora a cargo de la Jefa-
tura Distrital de Educación,
señaló: «Agradecemos a la
comunidad educativa por in-
vitarnos y hacernos parte de
este modelo, que tanto contri-
buye a la formación de ciuda-
danos».


